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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA DIEZ DE ABRIL DE DOS MIL DIECINUEVE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad 
Nacional de Córdoba, el día diez de abril de dos mil diecinueve a la hora diecinueve con quince minutos, 
con la presencia de los señores consejeros Prados, Culasso, Flucia, Ávila, Verón, Soria, Scocco, Fuzs, 
Guerra Martinez, Franchello, Aguirre, Goren, Villanueva, Zerpa, Lasa, Siegrist y Fumarola, se inicia la 
Sesión Ordinaria, con la presidencia de la señora decana arquitecta Mariela Marchisio y la actuación 
como secretario del señor Secretario General ingeniero Eduardo Bellitti, para el tratamiento del siguiente 
orden del día: 
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 

Los Señores Consejeros firman las Actas correspondientes a la Sesión Extraordinaria de fecha quince de marzo 
y a la Ordinaria de fecha veintisiete de marzo de dos mil diecinueve. 
 

2. INFORME DE LA DECANA: 

 

NO SE PRESENTAN INFORMES 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
LICENCIA 

1. 12468/2019 - GONZALEZ, PABLO. SOLICITA EXTENSIÓN DE LICENCIA SIN GOCE DE SUELDO. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: CONCEDER LA EXTENSIÓN DE LA LICENCIA SIN GOCE DE SUELDO EN ARQUITECTURA VI-
C, POR RENOVACIÓN DE BECA DE MAESTRÍA OTORGADA POR SECYT-UNC POR EL PERÍODO 
COMPRENDIDO ENTRE EL 1 DE ABRIL DE 2019 Y EL 1 DE ABRIL DE 2020. 
FIRMAN: FUZS, SCOCCO, PÉREZ, MORALES, MÉNDEZ. 
APROBADO 
 

2. 7356/2019 - ARCE, PAOLA. SOLICITA LICENCIA EN CARGO DOCENTE. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR LICENCIA CON GOCE DE HABERES POR UN PERÍODO DE SEIS (6) MESES, A 
PARTIR DEL 15 DE MAYO HASTA EL 15 DE NOVIEMBRE DE 2019 A LA ARQ. ARCE, PAOLA, EN EL CARGO 
DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. DE LA CÁTEDRA DE CONSTRUCCIONES II B, PARA 
FINALIZACIÓN DE TESIS DE POSGRADO. 
FIRMAN: FUZS, SCOCCO, FRANCHELLO, AGUIRRE, MORALES.  
APROBADO 
 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

3. 38114/2016 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUNTO DSE PARA LA CÁTEDRA DE INSTALACIONES I-A DE LA 
CARRERA DE ARQUITECTURA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR EN EL CARGO DE PROF. ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. DE LA CÁTEDRA DE 
INSTALACIONES I-A, SEGÚN ACTUACIÓN DEL JURADO, A: ARQ. PACHARONI, ANA CAROLINA. 
FIRMAN: SCOCCO, FRANCHELLO, MORALES, NAVARRO. 
APROBADO 
 
ADSCRIPTOS 

4. 5964/2019 - PROF. TITULAR ARQUITECTURA II-A. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DE LA ARQ. 
MARÍA ALEJANDRA CASTRO LANDABURU. 
 

5. 6304/2019 - PROF. TITULAR CÁTEDRA TOPOGRAFÍA. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DE LA 
ARQ. MACAGNO, MARÍA FLORENCIA. 
 

6. 7866/2019 - PROF. TITULAR INSTALACIONES I-B. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DE LA ARQ. 
ÁVALOS AMBROGGIO, ANA SOFÍA. 
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7. 6712/2019 - PROF. TITULAR HISTORIA II-A. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DE LA ARQ. 
VALENTINA BOTTARO Y DEL ALUMNO JUAN CELLI. 

DESPACHO PARA LOS EXPTES. 5964/2019; 6304/2019; 7866/2019 Y 6712/2019 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: PASAR AL ESTADIO DE ADSCRIPTOS FORMADOS A LAS SIGUIENTES PROFESIONALES: 
CASTRO LANDABURU, MARÍA ALEJANDRA ARQUITECTURA II A 
MACAGNO, MARÍA FLORENCIA TOPOGRAFÍA 
ÁVALOS AMBROGGIO, ANA SOFÍA INSTALACIONES I B 
BOTTARO, VALENTINA HISTORIA II A 
FIRMAN: SCOCCO, AGUIRRE, SIEGRIST, CORTÉS, GUERRA MARTINEZ. 
APROBADO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS 

8. 6712/2019 - PROF. TITULAR HISTORIA II-A. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DE LA ARQ. 
VALENTINA BOTTARO Y DEL ALUMNO JUAN CELLI. 

 

9. 7754/2019 - PROF. ADJUNTA FÍSICA. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DEL ALUMNO 
RAMALLO, PABLO.  
 

10. 7427/2019 - PROF. TITULAR MORFOLOGÍA II-A. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DEL ALUMNO 
CARLOS LIHUEN LACONI. 
 

11. 4182/2019 - PROF. ADJUNTO INTROD. A LA TECNOLOGÍA A. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN 
DE LOS ALUMNOS GONZALEZ, MATEO; GIGENA, JORGE Y DE ROSA, MACARENA. 
 

12. 4184/2019 - PROF. ADJUNTO CÁTEDRA INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A. ELEVA INFORME 

DE ADSCRIPCIÓN DEL ALUMNO AUGUSTO MARCATTINI. 

 

13. 4180/2019 - PROF. ADJUNTO CÁTEDRA INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A. ELEVA INFORME 

DE ADSCRIPCIÓN DE LA ALUMNA MARÍA ALEJANDRA MARZONETTO. 

DESPACHO PARA LOS EXPTES. 6712/2019; 7754/2019; 7427/2019; 4182/2019; 4184/2019 Y 4180/2019 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: PASAR AL ESTADIO DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS A LOS SIGUIENTES 
ESTUDIANTES: 
CELLI, JUAN IGNACIO HISTORIA II A 
RAMALLO, PABLO ENRIQUE FÍSICA 
LACONI, CARLOS LIHUEN MORFOLOGÍA II A 
DE ROSA, MACARENA CAROLINA INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A 
GONZALEZ, MATEO INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A 
GIGENA, JORGE RICARDO INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A 
MARCATTINI, AUGUSTO INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A 
MARZONETTO, MARÍA ALEJANDRA INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A 
FIRMAN: SCOCCO, AGUIRRE, SIEGRIST, CORTÉS, GUERRA MARTINEZ. 
APROBADO 

 
ACADÉMICAS 

14. 3289/2019 - SECR. INVESTIGACIÓN. ELEVA PROYECTO DE ORDENANZA SOLICITANDO 
ENMIENDA SOBRE LA YA APROBADA 213/18. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: ENMENDAR EL ART. 6° DE LA ORD. 213/2018 QUE QUEDARÁ REDACTADO DE LA 
SIGUIENTE FORMA: ART 6°: UN NUEVO INSTITUTO, CENTRO, LABORATORIO Y/O TALLER SE 
CONSTITUIRÁ A PARTIR DE RECONOCER UN ÁREA DISCIPLINAR EN VACANCIA, CUYO DESARROLLO 
RESULTA SUSTANCIAL PARA EL AVANCE DE LA INVESTIGACIÓN, EL DESARROLLO Y/O LA INNOVACIÓN 
EN ESTA TEMÁTICA, A DEMANDA DE LA PROPIA INSTITUCIÓN Y/O POR INICIATIVA DE UN EQUIPO DE 
INVESTIGADORES. LA PROPUESTA SERÁ EVALUADA POR EL CONSEJO ASESOR DE INVESTIGACIÓN Y 
ELEVADA AL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO PARA SU APROBACIÓN. 
FIRMAN: SCOCCO, GUERRA MARTÍNEZ, PRADOS, FUZS. 
APROBADO 
 
VARIOS 

15. 32723/2018 – CONSEJEROS. SOLICITAN CAMBIO DE SESIONES DEL HCD A LOS DÍAS 
MIÉRCOLES. 
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El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: CAMBIAR, SEGÚN CONCLUSIONES DE LA DEFENSORÍA DE LA UNC, EL DÍA DE SESIÓN A 
LOS DÍAS VIERNES.  
FIRMAN: VERÓN, CORTE, FUZS, BROSSA, CULASSO, MORALES, MENDEZ. 
La consejera Guerra Martinez señala que el Tema se debatió mucho en Comisión y que se votó, por lo tanto no 

considera que haya sido una decisión impuesta. 
La consejera Culasso considera que no se discutió acerca del día miércoles, sino que sólo se votó por mayoría, 

y que luego se solicitó que se discutiera la posibilidad de sesionar otro día, si había voluntad del oficialismo de 
que participaran los Consejeros de la oposición en las sesiones. Agrega que quedó demostrado que no hubo 
voluntad de discutir eso, y por tal motivo cree que no hubo consenso, sino que se impuso. 
La consejera Goren considera que se discutió en muchas oportunidades, pero no lo suficiente. Agrega que 

incluso hubo una comisión extraordinaria en la que se debatió el Tema durante varias horas, pero que finalmente 
los Consejeros del oficialismo se levantaron y se fueron. Considera que no se trata sólo de votar, ya que eso 
significa que un Consejero no va a poder ocupar su espacio. Continúa diciendo que Interpreta que todo el pedido 
de declaraciones juradas apuntaba únicamente a ganar tiempo y que mientras tanto se siguió sesionando 
cuando no correspondía.  
El consejero Soria considera que es un canal democrático pasar a votación cuando no hay consenso. Coincide 

con la consejera Goren en que ha sido un Tema de conversación en muchas oportunidades, y se pregunta si 
para la oposición debatir no quiere decir acceder a reclamos. Aclara que cuando se eligió sesionar los días 
miércoles fue porque a los integrantes de su espacio les quedaba bien ese día, y que nunca se buscó perjudicar 
o tratar de vaciar el Consejo de oposición. Agrega que también se puede ceder el espacio a otros, mediante el 
pedido de licencia o renuncia. 
La consejera Prados coincide con el consejero Soria, y en relación a lo dicho por las consejeras Culasso y 

Goren considera que si se discutió, pero que no se llegó a un consenso y que por eso se pasó a votación. 
Agrega que no consta en acta, porque se buscó que las discusiones fueran en comisión y que considerar que el 
consejo solo puede funcionar los días martes es dejar sin posibilidades de participar a una parte de la población 
de la Facultad. Cree que la decisión de cambiar las sesiones a los días miércoles es una decisión democrática, 
tomada por la mayoría al no poder llegar a un consenso, pero que la intención de llegar a algún consenso 
siempre estuvo. 
La consejera Culasso cede la palabra al consejero Almada. 
El consejero Almada considera que hay cuestiones subjetivas en el discurso, pero que también hay cuestiones 

técnicas, que tienen que ver con las declaraciones juradas solicitadas por la Defensora de la Comunidad 
Universitaria, quien al hacer un análisis recomienda que para que el espacio funcione de manera democrática y 
haya múltiples voces, se sesiones los días lunes o viernes. Cuestiona por qué no se accede al cambio a alguno 
de esos días, en que puede asistir la mayoría de los Consejeros, cuando se está hablando de algo objetivo y 
constatable.  
La consejera Verón coincide con el consejero Almada en relación a lo recomendado por la Defensora de la 

Comunidad Universitaria, y agrega que nunca se planteó la alternativa de los días miércoles, incluso sabiendo 
que dentro de su espacio les cuesta muchísimo cubrir las bancas ese día. Explica que cuando se armó la lista de 
candidatos para las elecciones, se tuvo en cuenta que el Consejo sesionaba los días martes, y que considerando 
eso se postularon aquellos que tenían disponibilidad ese día. Por último, añade que si no se va a tener en cuenta 
la recomendación de la Defensora, es agotador y ridículo seguir discutiendo el Tema.  
La consejera Guerra Martinez considera que el consenso está dado en el sentido de ponerse de acuerdo en 

conveniencias, y que el día miércoles es el día conveniente, por cuestiones personales y de bloque.  
El consejero Fuzs agrega que él debería estar dando un teórico en su Cátedra y que no puede por tener que 

asistir a la Sesión. Continúa diciendo que alguien dijo que la victoria no da derechos, y cree que hay dos 
conceptos de democracia: un concepto mezquino que considera el mero hecho de votar como un acto 
democrático, y otro más amplio que implica garantizar la participación de los diversos sectores en una Institución. 
Reitera que opina que hay dos formas de ver la cuestión: una, es la conveniencia política de un bloque, como 
dijo la consejera Guerra Martinez, y otra, es la sugerencia objetiva de la Defensora de la Comunidad 
Universitaria, y cree que son dos visiones contrapuestas, dos conceptos distintos de democracia. 
La consejera Goren señala que el único consenso que hubo fue el de tratar el Tema, pero que el día se impuso 

desde el principio y que no se buscó consenso en ese sentido. Agrega que esa situación lastima tanto a las 
personas como a la democracia. 
El consejero Villanueva considera que uno de los mayores actos de democracia es votar, postularse como 

candidato y representar mayorías y minorías.  
Respecto a los dichos de la consejera Goren, señala que él ha visto lastimada la democracia cuando se impuso 
autoritariamente y sin debate, como Secretaria General a la ingeniera Culasso. 
La consejera Culasso considera que lo dicho por el consejero Villanueva demuestra el espíritu y la 

intencionalidad en Tema del cambio de día de sesiones.  
Aclara que cuando se tomó aquella decisión no se había propuesto un Secretario General desde la Gestión, y 
que continuaba actuando un Secretario que había sido ampliamente negado en ese espacio incluso varios 
meses después, y que por eso se buscó hacer respetar a la Gestión la promesa de campaña. 
La Decana aclara que el cambio de Secretario General se produjo en la primera Sesión después de la 

renovación del Consejo. 
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La consejera Franchello señala que desde el mes de junio del año anterior se está debatiendo el Tema del día 

de la sesión, y considera que ya es suficiente, y que hay asuntos académicos importantes que resolver. 
Se pasa a votación 
Por la positiva se aprueba el despacho 
Por la negativa no se aprueba el despacho. 
PRADOS  NO 
CULASSO  SI 
FLUCIA   NO 
AVILA   NO 
VERÓN   SI 
SORIA   NO 
SCOCCO  NO 
FUZS   SI 
GUERRA MARTINEZ NO 
FRANCHELLO  NO 
AGUIRRE  NO 
GOREN   SI 
VILLANUEVA  NO 
ZERPA   SI 
SIEGRIST  NO 
FUMAROLA  SI 
Votos positivos: 6  
Votos negativos: 10 
NO SE APRUEBA, EN CONSECUENCIA PASA A ARCHIVO 

 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 

1. 8359/2019 - DIRECTOR DEL INSTITUTO DEL PAISAJE. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO (II ENCUENTRO: LA ENSEÑANZA E INVESTIGACIÓN DEL PAISAJE EN ARGENTINA). 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

LAS COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO ACONSEJAN: DECLARAR DE 
INTERÉS ACADÉMICO EL II ENCUENTRO: “LA ENSEÑANZA E INVESTIGACIÓN DEL PAISAJE EN 
ARGENTINA”, A REALIZARSE LOS DÍAS 28, 29 Y 30 DE AGOSTO DE 2019, EN EL ÁMBITO DE LA 
FACULTAD DE ARQUITECTURA DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CÓRDOBA. EN EL MENCIONADO 
ENCUENTRO PROFESORES DE LA CASA CONFORMAN EL COMITÉ CIENTÍFICO Y ORGANIZADOR.  
FIRMAN: SCOCCO, PRADOS, SIEGRIST, GUERRA MARTINEZ, FRANCHELLO. 
APROBADO 

 

2. 12026/2019 - DIR. PROYECTO DE EXTENSIÓN ARQ. VIVIANA COLAUTTI. SOLICITA DECLARACIÓN 
DE INTERÉS ACADÉMICO Y EXTENSIONISTA LAS ACTIVIDADES A REALIZAR ENTRE LOS MESES 
DE JUNIO Y DICIEMBRE DE 2019. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

LAS COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS ESTUDIANTILES 
ACONSEJAN: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO Y EXTENSIONISTA LAS ACTIVIDADES A 
DESARROLLAR EN EL MARCO DEL PROYECTO DE EXTENSIÓN “SOPORTE ALIMENTARIO CORDOBÉS, 
DE LA CARTOGRAFÍA A LA RED DE ACTORES. TRABAJO INTERDISCIPLINARIO SOBRE PROPUESTAS DE 
PRESERVACIÓN Y FORTALECIMIENTO DEL CINTURÓN FRUTIHORTÍCOLA DE CORDOBA”, A 
REALIZARSE EN LOS MESES DE JUNIO A DICIEMBRE DE 2019, Y DESCRIPTAS EN EL EXPEDIENTE DE 
REFERENCIA. 
FIRMAN: SCOCCO, PRADOS, AGUIRRE, GUERRA MARTINEZ, FRANCHELLO. 
APROBADO 
 
 

3.3. COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO: 

 

1. 2443/2019 - COORDINADORA GENDER HUB UNI UN HABITAT. ARQ. ANA FALÚ. ELEVA INFORME 
DE AVANCES. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: TOMAR CONOCIMIENTO DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS GENDER HUB UNI UN HABITAT 
ENTRE 2015 Y 2018, Y RECOMENDAR LA DIFUSIÓN DE LAS MISMAS EN LOS DIFERENTES MEDIOS DE 
LA FACULTAD. 
FIRMAN: BROSSA, VERÓN, FRANCHELLO. 
APROBADO 
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2. NOTA 991/2019 – DIR. ESCUELA DE GRADUADOS. INFORME ESCUELA DE GRADUADOS 2018. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: TOMAR CONOCIMIENTO DEL INFORME DE LA ESCUELA DE GRADUADOS DEL AÑO 2018, 
PRESENTADO POR SU DIRECTOR Y PASAR A ARCHIVO.  
FIRMAN: FRANCHELLO, PRADOS, SCOCCO.  
APROBADO 

 

3. 6137/2019 - SECR. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA MEMORIA ANUAL 2018. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: TOMAR CONOCIMIENTO Y PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: FRANCHELLO, PRADOS, SCOCCO. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
LICENCIA 

1. 10726/2019 – TOSELLO, SILVINA BELÉN. SOLICITA LICENCIA EN CARGO DOCENTE. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

2. 15381/2019 - CONSEJERO ROSELLINI. SOLICITA LICENCIA COMO CONSEJERO TITULAR 
DOCENTE POR INCOMPATIBILIDAD HORARIA. 

TRATADO EN ÍTEM 7. TEMA ABIERTO A CONSEJEROS 
APROBADO SOBRE TABLAS  
 
CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 

3. 61566/2014 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y 
OPOSICIÓN, PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ASISTENTE, EN LA CÁT. DE 
CONSTRUCCIONES III B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

4. 30828/2017 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR CARGOS PROF. ASISTENTE PARA LA CÁTEDRA DE SISTEMAS GRÁFICOS DE 
EXPRESIÓN A DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
LLAMADOS A CONCURSO 

5. 30823/2017 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR (1) CARGO DE PROF. TITULAR DSE PARA LA CÁTEDRA DE URBANISMO I A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

6. 10719/2019 - SECR. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO DE PROF. TITULAR DSE 
CÁTEDRA INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA CARRERA DE DISEÑO INDUSTRIAL. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

7. 52730/2019 - SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO CARGO PROF. TITULAR 
DSE CÁTEDRA ERGONOMÍA I. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 

8. 52728/2017 - SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO CARGO PROF. TITULAR 
DSE CÁTEDRA ERGONOMÍA II. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

9. 52137/2018 - SECR. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICION 
COBERTURA CARGO DE PROF. ADJUNTO D.S.E. CÁTEDRA DISEÑO INDUSTRIAL II-A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

10. 29341/2017 – SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR (1) CARGO 
DE PROF. TITULAR CÁTEDRA DE DISEÑO INDUSTRIAL IV, DE LA CARRERA DE DIS. INDUSTRIAL. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
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11. 52458/2018 - SECR. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN 
PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUNTO DSE CÁTEDRA ARQUITECTURA II-A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

12. 52459/2018 - SECR. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN 
PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUNTO DSE CÁTEDRA ARQUITECTURA II-B. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

13. 52131/2018 - SECR. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN 
COBERTURA CARGO DE PROF. ADJUNTO DSE CÁTEDRA ARQUITECTURA I-A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

14. 50921/2018 – SECR. ACADÉMICA FAUD. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y 
OPOSICIÓN PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUNTO DSE CÁTEDRA ARQUITECTURA IV-A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

CARRERA DOCENTE 

15. 50107/2018 - ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. RENOVACIÓN DE CARGOS 
DOCENTES POR CONCURSO ÁREA DE MORFOLOGÍA 2019. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

16. 50108/2018 - AREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. RENOVACIÓN DE CARGOS 
DOCENTES POR CONCURSO ÁREA DE CIENCIAS SOCIALES 2019. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

17. 50109/2018 – ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. RENOVACIÓN DE CARGOS 
DOCENTES POR CONCURSO ÁREA DE TECNOLOGÍA 2019 - COMISIÓN 1. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

18. 50110/2018 – ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. RENOVACIÓN DE CARGOS 
DOCENTES POR CONCURSO ÁREA DE TECNOLOGÍA 2019 - COMISIÓN 2. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

19. 50111/2018 – ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. RENOVACIÓN DE CARGOS 
DOCENTES POR CONCURSO AREA DE ARQUITECTURA Y DISEÑO 2019 - COMISION 1. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

20. 50112/2018 - ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. RENOVACIÓN DE CARGOS 
DOCENTES POR CONCURSO AREA DE ARQUITECTURA Y DISEÑO 2019 - COMISION 2. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

AYUDANTES ALUMNOS 

21. 7099/2019 – PROF. ADJUNTA CÁTEDRA MORFOLOGÍA I A. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO 
CARGO AYUDANTE ALUMNO RENTADO. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

22. 61346/2018 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE 
AYUDANTE ALUMNO PARA EL TALLER DE MAQUETERÍA. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

23. 8273/2019 – PROF. TITULAR CÁTEDRA INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA D.I. SOLICITA DOS 
CARGOS DE AYUDANTE ALUMNO RENTADO. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ALUMNA ADSCRIPTA 

24. 7031/2019 – PROF. ADJUNTA MORFOLOGÍA I-B. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DE LA 
ALUMNA PALOMA ORTIZ SOSA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
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ACADÉMICAS 

25. 15001/2019 – NANZER, CRISTIAN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO LA 
ACTIVIDAD "REPROGRAMACIÓN CONTEMPORÁNEA DE UTOPÍAS MODERNAS 2". 
(DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO DE EQUIVALENCIA EN ELECTIVA) 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

26. 14765/2019 - COLECTIVA FEMINISTA FAUD. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO LA 
ACTIVIDAD SEMINARIO TALLER "MUJERES Y CIUDADES: INJUSTICIAS TERRITORIALES". 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

27. 13445/2019 - PROF. TITULAR INTR. A LA HISTORIA A. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO (ENCUENTRO 1919-2019 A 100 AÑOS DE LA FUNDACIÓN DE LA BAUHAUS – 
WEIMAR: VIGENCIA Y DESAFÍOS DESDE EL HOY Y AQUÍ).  

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

28. 13344/2019 – FARACI, MARIANO. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL VIAJE 
"ANUAL DE ARQUITECTURA IV B". 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

29. 10721/2019 – SECR. DE EXTENSIÓN. ELEVA INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES. 

PASA A COMISIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS ESTUDIANTILES 
 

30. 25390/2017 – SECR. DE ASUNTOS ACADÉMICOS UNC. LONGHINI, JUAN SEBASTIÁN, SOLICITA 
REVÁLIDA DE SU TÍTULO DE ARQUITECTO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

VARIOS 

31. 58539/2018 – VARELA, FABIANA ANDREA. COMUNICA SITUACIÓN REFERIDA A SU CURSADO EN 
LA CÁTEDRA HISTORIA III-B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL RECTORADO 

 

 RES. 626/19.  

SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.2. DE LA FACULTAD 

 

 15749/2019 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA TECNOLOGÍA 
2018 – COMISIÓN II. ING. ALEJANDRO EDGARDO TORRES. 
 

 15740/2019 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA TECNOLOGÍA 
2018 – COMISIÓN II. D.I. CLAUDIO DUCA. 

 

 15779/2019 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA TECNOLOGÍA 
2018 – COMISIÓN II. D.I. LUCIO FRANCISCO GARCÍA. 

 

 15761/2019 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA TECNOLOGÍA 
2018 – COMISIÓN II. D.I. MARÍA VALERIA PONCE.  

 

 15762/2019 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA TECNOLOGÍA 
2018 – COMISIÓN II. ARQ. MIRIAM MARÍA AGOSTO. 

 

 15767/2019 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA TECNOLOGÍA 
2018 – COMISIÓN II. ARQ. GUADALUPE ALVAREZ. 

 

 15768/2019 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA TECNOLOGÍA 
2018 – COMISIÓN II. LIC. GERARDO ANÍBAL GNAVI. 
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 15772/2019 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA TECNOLOGÍA 
2018 – COMISIÓN II. LIC. GERARDO ANÍBAL GNAVI. 

 

 15751/2019 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA TECNOLOGÍA 
2018 – COMISIÓN II. ARQ. NAHUEL GHEZAN. 

 

 16118/2019 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA 
TECNOLOGÍA - 2018 COMISIÓN II. 

SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.3.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 200 HASTA EL Nº 262 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2019 

SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 200, 201, 202, 203, 204, 206, 208, 209, 
210, 211, 212, 214, 215, 217, 218, 221, 223, 226, 230, 232, 236, 250, 251, 252, 253, 257, 259, 260  

 
APROBADAS 
 

7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 
La consejera Culasso solicita que los Expedientes referidos a los pedidos de licencias de Consejeros se traten 

sobre tablas. 
El consejo pasa a trabajar en comisión 
El consejo vuelve a sesionar 
 

 16762/2019 – CONSEJERO GARCÍA RODRIGUEZ, DANIEL RODOLFO. SOLICITA LICENCIA COMO 
CONSEJERO CLAUSTRO EGRESADOS. 

El Secretario lee el Despacho elaborado en comisión 

ACONSEJA: Otorgar licencia como Consejero egresado a Daniel Rodolfo García Rodríguez, por superposición 
de tareas impostergables. 
FIRMAN: SIEGRIST, PRADOS, FRANCHELLO, SCOCCO. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 15381/2019 – CONSEJERO ROSELLINI. SOLICITA LICENCIA COMO CONSEJERO TITULAR DOCENTE 
POR INCOMPATIBILIDAD HORARIA (PUNTO 2. DE ÍTEM 4. ASUNTOS ENTRADOS) 

El Secretario lee el Despacho elaborado en comisión 

ACONSEJA: Aceptar las licencias de los consejeros Rosellini y Pérez al Honorable Consejo Directivo por 
superposición horaria. 
FIRMAN: CULASSO, ZERPA, GOREN, VERÓN, FUZS, FUMAROLA, SORIA. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 17143/2019 – CONSEJERO PABLO PEREZ. SOLICITA LICENCIA COMO CONSEJERO TITULAR 
CLAUSTRO DOCENTE. 

El Secretario lee el Despacho elaborado en comisión 

ACONSEJA: Aceptar las licencias de los consejeros Rosellini y Pérez al Honorable Consejo Directivo por 
superposición horaria. 
FIRMAN: CULASSO, ZERPA, GOREN, VERÓN, FUZS, FUMAROLA, SORIA. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 IMPLEMENTACIÓN DE LA RESOLUCIÓN QUE ESTABLECE LA EXTENSIÓN DE REGULARIDADES. 
La consejera Goren pregunta por la implementación del Proyecto de extensión de regularidades, ya que la 

Secretaría de Asuntos Estudiantiles no publicó ninguna información, ni tiene conocimiento del Tema. 
El Secretario indica que la Resolución ya está disponible. 
La consejera Goren expresa que habló con la Secretaria de Asuntos Estudiantiles, la diseñadora industrial 

Romina Tártara, quien le dijo que difundiera la información desde el Centro de Estudiantes, pero que no 
considera correcto difundir algo que no está oficialmente publicado por la Facultad. 
El Secretario informa que está publicada la Resolución HCD Nº 38 en el Digesto de la UNC. 
 
 
 

http://www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2019


 
  

9 
 

8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día diez de abril de dos mil diecinueve a la 
hora veinte y veinticinco minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día veinticuatro de abril de 
dos mil diecinueve. 
 

 
 
 
 


